

le vicomte de la Guéronière, ambassadeur à Constantinople ; le comte Armand, ambassadeur à Lisbonne ; J. Barthélemy, ambassadeur à Bruxelles ; et Prévost-Paradol, ambassadeur à Washington.

L'Angleterre n'a rien de bien remarquable à nous offrir, à part les débats interminables et entravés d'amendements sur les deux bills de l'Education et de la tenure des terres en Irlande.

Charles Dickens, un des plus distingués romanciers de ce pays, vient de mourir. Les journaux ne tarissent pas en louanges. Il faut avouer que si la bonté de Dieu s'arrête à la littérature, ce ne doit pas être à la littérature anglaise. Tandis que nos écrivains français s'éteignent généralement dans un état précaire, en voici un qui laisse à sa famille £80,000 tout simplement. On le conduit à Westminster et la presse sur tous les tons répand autour de sa tombe le plus suave encens. Voilà un homme de talents qui n'est pas mal là. Si la France en décernait autant aux siens, il y'en aurait trop.

Notre Gracieuse Reine Victoria a commencé, le 20 juin courant, la trente quatrième année de son Règne.

\*\*\*

A une assemblée des instituteurs Allemands tenue à Vienne, on a adopté une résolution à l'effet de retrancher la doctrine de la religion du programme de l'enseignement, et de s'en tenir à la religion naturelle..... comme pour les autres animaux.

\*\*\*

En Belgique, le parti radical est toujours en lutte avec le parti catholique ; c'est la lutte du monde entier. Dans les élections dernières, les candidats catholiques ont presque tous été élus. La Chambre des représentants, soit 61 députés se décomposait comme suit : Ministériels 43. Catholiques 18, or le résultat du dernier scrutin où les radicaux se sont coalisés avec la droite a été d'amener à la Chambre 32 Catholiques contre 29 Ministériels. Ainsi le Ministère de Frère-Orbain perd la majorité.

Le décret abolissant la peine de mort y a été lancé.

\*\*\*

La Suisse se souvient des théories de Jean-Jacques et le conseil de Neuf-Chatel vient de voter la séparation de l'église et de l'état.